

MAX WOELKY



© Stefan Klüter

Max Woelky wurde 1985 in Berlin geboren. 2004 wurde er direkt aus einer Schöneberger Bar ins Film- und Fernsehgeschäft gecastet und spielte seine erste Hauptrolle in dem Film ALLEIN UNTER SCHÜLERN von Oliver Schmitz. Seitdem war er in über 40 Filmen zu sehen. Er spielte Hauptrollen in mehrfach preisgekrönten Filmen, wie z.B. in EMPATHIE von Marc-Andreas Bochert, WER RETTET DINA FOXX? von Max Zeitler und Friedemann Fromms DIE WÖLFE.

Sein Handwerk lernte Max Woelky bei Schauspielcoaches wie Frank Betzelt, Marianne Bernhardt und Kristiane Kupfer.

Von 2008 und 2010 war Max Woelky an mehreren Aktionen des Zentrums für politische Schönheit beteiligt, aus denen unter anderem der Dokumentarfilm DER HIMMEL ÜBER SREBRENICA entstand.

Zusammen mit dem Berliner Musiker Pamin gründete Max Woelky 2011 den Kulturort MaxKarl, in dem das Duo Ausstellungen, Konzerte und Lesungen kuratierte.

Seit 2015 studiert Max Woelky Theaterregie an der Hochschule für Musik und Darstellende Kunst in Frankfurt/ Main und der Zürcher Hochschule der Künste.

Nicht nur die Schauspielerei, sondern auch der Prozess des kreativen Arbeitens und die Beschäftigung mit Gesellschaft, Politik und Kultur wecken Max Woelkys künstlerisches Interesse.

TV/ KINO (Auswahl)

Frankfurt, Dezember 17
Tatort - Unter Kriegen
Honigfrauen
Dead man working
Treffen sich zwei
Ein starkes Team
Lichtgestalten
Weissensee
Wechselspiel
Wer rettet Dina Foxx
Empathie
Allein unter Schülern
Die Wölfe

REGIE

Petra K. Wagner
Hermine Huntgeburth
Ben Verbong
Marc Bauder
Ulrike von Ribbeck
Maris Pfeiffer
Christian Moris Müller
Friedemann Fromm
Moritz Richard Schmidt
Max Zeitler
Marc-Andreas Borchert
Oliver Schmitz
Friedemann Fromm

MAX WOELKY



© Stefan Klüter

Max Woelky was born in Berlin in 1985. In 2004, while he was bartending in Berlin Schöneberg, a caster asked him to join the movie business and offered him the lead in Oliver Schmitz's film ALLEIN UNTER SCHÜLERN. Max Woelky has since appeared in more than 40 films. He played leading roles in award-winning films like Marc-Andreas Borchert's EMPATHIE, Max Zeitler's WER RETTET DINA FOXX? and Friedemann Fromm's DIE WÖLFE.

He was trained as an actor by renowned acting coaches like Frank Betzelt, Marianne Bernhard and Kristiane Kupfer.

From 2008 to 2010, Max Woelky was engaged in several projects initiated by "Zentrum für politische Schönheit", which led to the documentary film DER HIMMEL ÜBER SREBRENICA.

Together with Berlin-based musician Pamin, Max Woelky founded MaxKarl in 2011. The artist duo created a cultural hub where they curated exhibitions, concerts and readings.

Since 2015, Max Woelky has been studying theater directing at the University for Music and Performing Arts Frankfurt am Main and the Zurich University of the Arts.

Max Woelky's artistic interests do not only arise from acting, they are also grounded in the process of the creative work itself as well as in his deep concern for the societal, political, and cultural realities that surround him.

TV/ MOVIE (SELECTION)

Frankfurt, Dezember 17
Tatort - Unter Kriegen
Honigfrauen
Dead man working
Treffen sich zwei
Ein starkes Team
Lichtgestalten
Weissensee
Wechselspiel
Wer rettet Dina Foxx
Empathie
Allein unter Schülern
Die Wölfe

DIRECTOR

Petra K. Wagner
Hermine Huntgeburth
Ben Verbong
Marc Bauder
Ulrike von Ribbeck
Maris Pfeiffer
Christian Moris Müller
Friedemann Fromm
Moritz Richard Schmidt
Max Zeitler
Marc-Andreas Borchert
Oliver Schmitz
Friedemann Fromm